

Deutsche Meisterschaft

Dreimal Silber für die Elzwelle-Kanuten



Von BZ-Redaktion
Do, 19. September 2019 um 18:17 Uhr
Waldkirch

Die Junioren des Kanuclubs Elzwelle, Waldkirch, holten bei den Deutschen Meisterschaften in Hagen-Hohenlimburg dreimal Silber im Kanu-Slalom.



Paul Bretzinger bei der Deutschen Meisterschaft der Jugend/Junioren. Foto: Verein/Dörthe Bretzinger

Paul Bretzinger sicherte sich mit konstant hohem Niveau den Vizemeistertitel im Junioren-Kajak. In der Wettkampfserie des Deutschlandcup-U18, dessen Finale ebenfalls in Hohenlimburg ausgetragen wurde, belegte der Abiturient ebenfalls Platz 2 in der Gesamtwertung. Auch bei der dritten Silbermedaille war der Junioren-Europameister und WM-Dritte beteiligt, und zwar in der Mannschaft mit Paul Bretzinger, Luis Erschig und Lukas Rosenfeld im Junioren Kajak-Team. Weitere Vereinsmitglieder freuten sich über Platz 10 bis 26:

Lukas Rosenfeld Platz 13 Junioren Kajak

Luis Erschig Platz 17 Jugend Kajak

Luis Erschig Platz 12 Jugend Canadier

Mia Hinn Platz 26 Jugend Kajak

Karolina Erschig / Mia Hinn / Medea Hild Platz 10 Juniorinnen Kajak-Team

Ressort: Waldkirch